













## **MANIFIESTO**

22 de marzo del 2024























































## LA VOZ DE LAS MUJERES, DESDE SUS TERRITORIOS

Las mujeres líderes de organizaciones de la sociedad civil como rondas campesinas, defensoras comunitarias, colectivos, asociaciones y cooperativas agropecuarias; acompañadas de mujeres autoridades del Estado a través del gobierno regional y municipalidades locales, convocadas por CEDEPAS Norte y Grupo Propuesta Ciudadana con el apoyo de IDEA Internacional, Pan Para el Mundo y USAID en el marco del Primer Encuentro Regional "Diálogo entre mujeres líderes desde sus territorios", expresamos nuestra voz territorial, ante la comunidad regional y nacional, para manifestar lo siguiente:















Nosotras, mujeres sembradoras de justa paz en representación de las diversas culturas de nuestra extensa región La Libertad, en medio del conflicto y la inseguridad, reafirmamos la voluntad de continuar construyendo caminos de esperanza y confianza para defender los derechos de las mujeres a mejores condiciones de vida y luchar por una vida libre de violencia contra la mujer y los integrantes del grupo familiar.



Como líderes de organizaciones de mujeres, rechazamos firmemente toda forma de violencia, en particular aquella dirigida contra las mujeres, por considerarla atentatoria contra la vida y la dignidad de cada una de nosotras.



Somos conscientes que vivimos en una sociedad regional del miedo, acumulado por las equivocadas políticas de estado que ha permitido la presencia de la criminalidad organizada, ante esa situación manifestamos que se impulsarán acuerdos concertados con las organizaciones de sociedad civil, para recuperar el principio de autoridad, en cada uno de nuestros territorios.















Anunciamos el fortalecimiento de organizaciones de mujeres en cada una de las provincias presentes, para promover el desarrollo económico a través de emprendimientos productivos agropecuarios, con el soporte técnico de instituciones comprometidas con el desarrollo de nuestra región.



Coordinar acciones con los gobiernos locales y gobierno regional, para incidir a favor de la distribución de un porcentaje de los recursos para promover la lucha contra la violencia de las mujeres, sobre todo andinas, quienes siguen teniendo menos derechos que las demás, reduciendo la inversión a infraestructura.



Promover el diálogo en nuestras organizaciones con la finalidad de recuperar las formas democráticas, que permitan reducir los grados de violencia en cualquiera de sus formas, promoviendo la aprobación de programas y proyectos contra la violencia, promoción de la empleabilidad, fortalecimiento de las asociaciones y empoderamiento de económico de las mujeres, en coordinación con las diversas entidades del Estado.













Expresamos nuestra necesidad, interés y voluntad de concertar para establecer una agenda de las mujeres rurales de La Libertad, que debería ser legitimada, reconocida e incorporada en las políticas qué promueven las entidades del Estado.

Las mujeres líderes de organizaciones andinas, rurales y urbanas, las autoridades e impulsoras del desarrollo, con el ánimo de promover e incidir en políticas, programas y proyectos que aborden los diferentes puntos antes expuestos, suscribimos este manifiesto.